



誰が風を見たでしょう。僕もあなたも見やしない。  
けれど、木の葉を振るわせて、風は通り過ぎてゆく。  
心に吹いた風…。誰にも見えないし、自分にだって見えないけど…。  
心をくすぐる風…。ちょっと、書き留めておこうかな…

人生 た りったり の日もあるけど…おもしろ人生ばんざ〜い

2002年5月～7月    2002年8月～9月20日    2002年9月21日～10月18日  
2002年10月19日～11月30日    2002年12月    2003年1月    2003年2月  
2003年3月    [次へ](#)

## 4月の日記

日	月	火	水	木	金	土
		1	2	3	4	5
6	7	8	9	10	11	12
13	14	15	16	17	18	19
20	21	22	23	24	25	26
27	28	29	30			



題「草萌える…」なんてね。

日記 [このページのTOP](#)

## 4月30日(水曜日) のち

朝5時ごろお散歩に出かけたら ものすごい風が吹いていた。  
お～ちゃんは 風の音と何かの気配でハイパーになっていた。  
別に暴れた困るというような状態では ないが、コマンドが風でかき消されるのかなか一度で「良くできました」にならない。  
こんな日は 無理をせず、はやばやとお散歩を切り上げた…。  
風が強くて 運(ソフト運)取り用の新聞紙を広げたら ばさばさとたなびき、運の反乱にあい  
そう  
恐怖だった。

「そう言えば 馬に乗っているとき、突風の吹く日は 馬が不穏な動きをして怖いときもあったなあ」と

思い出した。人間より五感が発達している馬や犬たち この風の中に 色々な情報が混ざって

情報過多になるのだろうか……。

昔乗っていた「グレちゃん」と呼ばれていた馬。

ある日の馬場で 風が強い日だった。グレちゃんは「ブーツ」っておならをした。

その音に驚いたグレちゃんは 急転回して猛ダッシュで掛けた。

急回転したときは 危うく馬から落ちて落馬して……になりそうだった。

何も襲ってこない……と思って落ち着いたグレちゃんに

「おいおい グレちゃん 自分のおならの音だろうが……」と言ったら、

グレちゃんは 笑って(?)いた……。んな馬鹿な！

人間の子育ての時 か～ちゃんは 教育ママごんだった。

(たぶんシェパに関してもやや教育ママだ……と、思う……成果が上がってないが……。)

昔 育児書に「子供が 買って買ってとねだっても むやみに買い与えては いけない。

ねだれば 買ってもらえる……と、思う子に育つ……」と、言う意味のことが書いてあり

か～ちゃんは 心を鬼にして人間の我が子には 「我慢する」事を教えた……小さい頃

は……。

先日 JKCの競技会会場でのこと お店が出ていて 豚耳が売っていた。

何人かが犬連れでそれを買って、その場でワン達ももらってる。

おいしそうなおやつをもらうラブやコーギーやトイプーを フォーチュンは 見てしまった……。

「僕も……僕にも……」と、そこで 根が生えてしまったかのようで動かなくなってしまった。

「みんな 貰ってるよ。僕も……」と、まるで、その姿は デパートのおもちゃ売り場で だだをこ

ねてる

幼児のようであった。

絶対に動こうとしないフォーチュン 衆人の笑いをかったことは 言うまでもない。

母は 教育を間違えた……と、恥ずかしかった。

[このページのTOP](#)

[次の日に行く](#)

## 4月29日(火曜日)

お散歩の後 朝から 薪の山の片づけを開始した。

薪を運びながら 庭のお手入れ(草抜き・土留め)もやった。

と～ちゃんが チェーンソーで切った薪を 薪置き場に運んで積み上げた。

すごい肉体労働だけど 自分の「仕事量」が目に見えてわかるので「到達感・達成感」を  
味わえる仕事だった……が、疲れた～あ……。

お～ちゃんが 帰ってきて犬口密度が増えて賑やかなことだ。

今回は わんこ階級が確立されているのを感じる。

フォーチュンは 不可侵の王座

2番手上位は 体格・体力でお～ちゃん

微妙な2番手下位は 口うるさいま～ちゃん、体格負け……。

お～ちゃんのハウスに ちびチワワが 進入するとま～ちゃんには、お～ちゃんは

手でちょっかいをだしたり、ウ～ってからかたりと 対等に遊ぼうとする……が、

体格が違いすぎるので ま～ちゃんにとっては それは「いじめ」と「威嚇」と「恫喝」と「虐待」

と……。

でも、強気のマ～ちゃんは 必死で「ワウワウ」応戦……。

それを 遊んでくれている～う、相手してくれてる～う……って感じで お～ちゃんは 大喜

び。

フォーチュンが入っていくと、お～ちゃんが ごはんを分けてくれたり 優しく接してくれる。

決して手でちょっかいを出したりは しない。

だけど、お～ちゃんは フォーチュンに 怒られてるし、怒られると シュンとしている。

F:「僕の そばに来るな！！」

O:「へっ？……あたしのハウスだよ……ここは。さっき 食べてたごはんもあたしのだよ……。」

[このページのTOP](#)

## 4月28日(月曜日) 🐶

まほらまに 一人で(2チワといっしょ) Zで 来た。  
あたしのZ 走りは 最高だし、コーナリングも小気味良い…。  
パワーがあるので 走りに全く無理がない。  
余裕のよっちゃんて走る…。

いつもなら前橋で関越道を降りるのだが、今日は 一人旅の気楽さ?…で、  
一気に赤城高原まで登った。  
馬力の良い車に乗りたい最大(?)の理由は 高速の登坂を難なくぶっちぎりで  
登りたい…ただそれだけの理由…。  
Zになってからも ちんたら運転ばかりで 宝の持ち腐れ状態だったが、  
今日は 一気の登っちゃいました。

赤城高原インターを下りるとまほらまで第2南面道路で ひたすら下り坂。  
暗い坂道 車が自分しか通ってない道…ちょっと 怖かった。

大きい声では 言えないので 言わないが 結構な短時間で到着した。  
自宅から三郷インターまで 渋滞で1時間もかかったのに その後は すいすい…だった。

まほらに到着したら 先発隊のと~ちゃんとお~ちゃんが到着していた。  
よく見ると 冬のストーブ用の薪がアプローチに山盛りになって置いてあった。  
いつもお世話になってるAさんが持って来てくれたのだろう…と、ありがたく思う。  
明日から 連休中の仕事が出来てしまった…。  
山盛りの薪は 2年分は あるかな??  
でも、心配性のか~ちゃんは ストックの薪の山がしぼんでいくと すぐに薪の心配を始める。  
「欲張りなのかな??」と思われるかも知れないのだが 欲張りでは ないんだな…これが…。  
とにかく、つぎの準備ができてないと不安でいっぱいになる。

## 4月27日(日曜日) 🐶



お~ちゃんが GW休暇で帰省した。  
毎度の事ながら、帰宅してきた日は 超一流の「お利口さんわんこ」である。  
今日もとってもおりこうさんです。  
でも、次の日から、どんどんこわれてきて3日後には 完璧な馬鹿犬になります。  
さて、今回は どの程度に壊れるのか 楽しみです?…な~んちゃって…。

今日は JKCの競技会だったが **70点満点中68点だった**。  
初め 発表があって学校の人が  
お~ちゃんは 68点でした…」と言ったとき、「なぬ~? 落第点じゃん!!!」って思ったが  
すかさず「70点満点で です」と、つけ足されて、ホッ!!  
ちょっと微妙な失敗があったのかな…。  
でも、バリバリの訓練犬の中で よくがんばりました。

左は お~ちゃんの訓練士さんとのツーショットです

と~ちゃんと訓練士さんがお~ちゃんを連れてうろうろしていたら



JKCの審査員(3人ほど)が お~ちゃんの事を「誰の子か?」とか  
 「すごく良い犬だ」とか言って話しかけてきたそうだ。  
 審査員が 離れていってからと~ちゃんは 密にか~ちゃんに言った  
 「すごく良い犬だって言うのは 先週言ってほしい言葉だよ…」  
 だって。

JKCの広報の腕章をした人がお~ちゃんの写真を撮らせてほしい…と、やって来た。  
 何が何かわからないが どこかでお~ちゃんの写真がUPされてるかも…。  
 左:ごほうびにJKCからもらった訓練セットで遊んでいるお~ちゃん

会場では 陸ちゃんと陸ちゃんのおねえさん(?)に逢った。  
 生陸ちゃんは ころころと可愛かった…。  
 今日も しっかり出来たようだった。

フォーチュンは 相変わらず人気の的であった。  
 お~ちゃんの学校の女性訓練士が「ちょっと自慢したいから…」とフォーチュンを連れて行った。  
 800無の細いチワワが ギャロップで走り回り、声を掛けてくれた人にいちいち愛想を振りまくのだから  
 人気者でないはずがない。

帰宅して夜の散歩で、お~ちゃんは 水のような下痢をした。  
 また、帰宅期間中ずっと、お腹で悩ませるのだろうか…。  
[このページのTOP](#)

## 4月26日(土曜日) 🐾

今日は暖かな日だったので 2チワワは お庭で爆裂モードだった。  
 その様子を写真に撮ったので[今日のワン子](#)を更新した。



2週間ぶりでもほらに到着したら、デッキの桜も  
 散っていて、デッキに さくらの友禅模様が出来ていた。  
 公園の桜も終わっていた。  
 わずかに まほらのアプローチのシンボルツリーの桜が  
 みごとな桜吹雪で迎えてくれたのが うれしかった。

樽植のプリムラは 満開で樽から溢れそうになっていた。  
 ピンクのチューリップが咲いて見事である。  
 この写真の向かい側には 黄色のチューリップが  
 八重咲き・一重咲きと取り混ぜて咲いていて  
 それもみごとである。  
 このピンクのチューリップの足下には 早咲きの  
 ミニチューリップが有ったはずだが…。

近日中に お庭の様子は UPしますので 見に来て下さい。

先日のと~ちゃんの 円周率の話だが……。  
今朝の朝食の時 と~ちゃんが 言い出した。  
円周率の 3.14 なんとかかんとか……というある一定の間隔で繰り返す数字に  
音を当てはめた人がいたんだって…。  
そしたら、見事な曲が出来上がったんだって……ってと~ちゃんが言っていた。  
「弾けるか？」と聞くので「譜面になっていれば誰だって弾けるんじゃないの  
オーケストラに編曲しろとか言われたら出来ないけど……」って話している中で  
「協和音と不協和音」の話が 出てきた。  
と~ちゃんが「不協和音ってどういう奴？」って  
聞いたから真剣に説明するのがめんどくさかったか~ちゃんは  
「まっ と~ちゃんとか~ちゃんの関係……だね」って説明した。  
そして 大笑いした。

[このページのTOP](#)

## 4月25日(金曜日)

4月ももう下旬……と、いうより あと5日で 深緑の5月……。  
一年が めちゃめちゃ早い……。

3歳の赤ちゃんにとって一年は 人生の3分の1  
30歳の大人にとって1年は 人生の30分の1  
70歳のおじいさんにとっては 人生の70分の1  
と、言うように考えれば なるほど……短いわけだ。  
子供の頃は 一年は 長かった…。

昨日 わんこ番外地を更新した。  
前回の更新が14日だったから 10日ぶりの更新って事になった。

今週末日曜日は JKCの競技会。  
がんばれ お~ちゃん……!!  
先日の展覧会だって 実質見に行っていないのだから UPのしようがない、  
今回の競技会だって見に行けないのだし……。  
終わって 結果だけ知るだけ……。

[このページのTOP](#)

## 4月24日(木曜日)

この春から と~ちゃんは 某大学の大学院で講義を持っている。

大学院生なのに「円周率」を知らない子がいた……とと~ちゃんが言うので  
「 $\pi$ って言うのを知らないのか？それとも 3.14 なになに……と言うのを知らないのか」って  
か~ちゃんが言ったら「 $\pi$ って何？円周率っていくつ？って言った…」とのと~ちゃんの返  
事。  
円周率って 小学校で習うんじゃないかな…一番最初は……。

そこで、か~ちゃんが 思い出したこと……。  
某県立高校の教員が行ったスナックで自分の教え子が働いていて、自分たちの席に着い  
た。

その時の話題で「42.195」マラソンの距離の話が出てきた。  
「あっ その42.195って あたし知ってる~う。え~っと、円周率とか言うのよね」と 言っ  
たそうで

思わず席からずり落ちた教員もいた…とか言って 次の朝 職員室での話題だった。  
「製造責任者・当時の数学担当教員は だれだ…」と 大笑いした日が あった……。

まあ、自分もさほど偉そうなこと言えないけどね。  
算数領域だって「鶴亀算」だとか「距離と時間」とかで 中学入試問題になったらお手上げ  
だ。

数学領域だって 中学のは 大丈夫だと思うけど、高校の微分・積分の所は 全部忘れた。  
 $\Sigma$ とか…忘れちゃった…。sin・cos・tanなんてあったけね。  
三角関係…じゃあなくて三角関数。

自分も偉そうなこと言えないけど…院生、現役の学生さん……は、 $\pi$ ぐらいは知っていて  
ほしいなと

今夕方のテレビのニュースがついている横で キーボードを打っているが、  
「北」のニュースが流れているのが 音声でわかる。。  
ふと、画面を見ると北の軍の上層部の人 が 何か話している。  
「うわ～あ…。あの帽子…こまわりくんの帽子…」  
こまわりくんでっかい帽子を被った現実の軍人あじよし(おじさん)…笑える…。

[このページのTOP](#)

## 4月23日(水曜日)

あれ～え?? なんだか フォーチュン…太ってる…。  
打撲による腫れかなあ??? う…… あっ そうだ…  
フォーチュンに「痛い思い」をさせてしまったので、ごめんねの気持ちで タベ お夜食の  
ケーキを分けてあげたんだっただ…。  
体重は…。全然かわりない…なあ…。

ボタン桜が咲いている…。あれを見ると 桜餅を食べたくなる。  
先週の土曜日は 総理主催の桜を見る会が新宿御苑であったが  
この観桜会の頃 新宿御苑の桜は八重桜が満開である。  
ここの桜は 昭和天皇崩御の大喪の礼の時 葬儀のために この桜の木を切ると言う意見  
が  
出たそうだが 小淵さんが 何としても切らせなかった…だから、このように美しい桜を  
見ることが  
出来ると、小淵さんが 言っていたのを思い出す。

この観桜会のこと なぜか、今年は マスコミが何度も何度もそのニュースを取り上げてい  
る。

例年は 全然取り上げないのに 何かしらの意図を感じてしまう。  
小泉さんの人気を根強い事を強調しているのが 妙にうさんくさく感じる。  
人気抜群の様子を繰り返し画像で流していたのは なぜだあ～???

フォーチュンは 元気だ…あ

[このページのTOP](#)

## 4月22日(火曜日)

昨日のフォーチュン事件のその後…のこと  
昨日 と～ちゃんが帰ってくるまで か～ちゃんは 酷く落ち込んでいた。  
と～ちゃんの顔を見て 昼の事件を話したら少しすっきりした。  
その頃には フォーチュンも元気になっていた。  
フォーチュンが元気になるとか～ちゃんは 冗談を言う元気が出てきた。  
と～ちゃんに「フォーチュンが この事件で死んだりしたら私、もう生きてられないわ  
フォーチュンの後を追って自殺しちゃうわ」と、言ったら と～ちゃんが  
「じゃあ ま～ちゃんは どうするの?」って言うから  
「そうね、その時は ま～ちゃんも連れて行くわ…」と言った。そしたらまた と～ちゃんが  
「じゃあ、お～ちゃん(シェパ)はどうするの?」って言った。

私は 少し考えて…「う～ん…お～ちゃんを道連れにしようすると、反撃されて  
私は 血だらけになるかも…ね」と、言いながら笑い合った。

チワワの目つき 仕草 ほんのささいな事でも わがやになごみを与えてくれる。  
笑いの源である。  
小さな命だけど 我が家の大事な大事な大きな大きな命。  
[このページのTOP](#)

## 4月21日(月曜日) 🐶

とんでもないことが…。

フォーチュンが おしっこをした後 抱っこをしようとして持ち上げたとき  
机にフォーチュンの頭が当たってしまった。  
「ガ～ン」と音がしたとき「ギャー」ってすごい声で泣いて、その後もしばらく泣いていた。  
しばらく抱いていたら 泣かなくなったけど よほど怖かったのか プルプル震えていた。  
ショックを受けているようで、私に不審感を抱いているみたいな目つきをしていた。  
「ごめんね～え。フォーチュン」  
夕方までは 特に異常な所見も出てこなかったの で 一安心って所かと、思うが  
こんな事が 起こるなんて誰が思うのだろうか…。  
どうか 何ともないことを神仏に祈ります…。

おしっこをすると「ガ～ン」ってなって すごく叱られる…って 学習したのか その後  
トイレシートの上でおしっこをしなくなった。  
トイレシートの上にのせて「シーシー」って声を掛けるとすぐに 出していた子なのに  
いくら「シーシー」と言っても全くしないので、どうしたのかと心配した。  
あまり長い間 排尿しないと良くないので心配したが 夕方にお庭でやってくれた。  
大量に貯めていたみたいで、長シオンだった…。

[このページのTOP](#)

## 4月20日(日曜日) 🐶

今日は お～ちゃんの展覧会に江戸川に行った。  
お～ちゃんは Rチャンピオンで SG評価をもらった。  
雨が降っていたので 面会も お散歩も出来なかった。  
冷たい雨で 寒かった。

お～ちゃんは 幼犬大の時から訓練資格「PAH」とプログラムに書いてある唯一のシェパ  
ードで、

他の子に訓練資格の表記はなかったが、  
だけど、未成犬まで来ると ほとんどの犬に訓練資格が表記されていた。  
みんな お勉強してるんだ…。  
だけど、成犬に出陳するためには 訓練資格が必要だから…。

もちろん お～ちゃんのクラスで「PAH」のシェパは お～ちゃんだけ。  
成犬を見ても シェパの出陳犬には「PAH」をとっている子は いないようだ…。  
ラブには 成犬で2頭ほど「PAH」を持っている子が出陳しているが…シェパでは いな  
い…。

これって、シェパの 展覧会の歩き方のせいなのだろうか…。

小雨の中 フォーチュン達は 人気の的だった。  
知らない関西弁を話すおじいさんが「こりゃあ、コッチの方がいいわ～…」と、言って  
フォーチュンとま～ちゃんの写真を撮ってらした。

自分のシェパの審査中だというのに…。  
警察犬の展覧会で みんな大きなワン子ばかりなので、フォーチュン達の小さい可愛さが  
妙に目立って注目だった。  
寒かった。  
暖かかったら、もっと もっと楽しいのに…と残念。  
[このページのTOP](#)

## 4月19日(土曜日)

チワ友さんから メールが来た。  
とってもお久しぶりだったので 妙にうれしかった。  
「友あり 遠方より来たる…」って感じ。  
非常に遠方のチワ友さんだけどきっと近い将来 チワワを交えて会えると思う。

昼から母の墓参りに行った。今日はなぜか 墓参りの客が多かった。  
墓参りの街道沿いの梨畑の梨の花が満開だった。  
一面の梨の花 白い絨毯…ウエディングヴェール…レースのカーテン…。  
とってもきれいだった。

墓参りには Zで 出かけたが、途中で ガソリンのエンプティランプが点いているのを  
発見。のんきに乗っていたら ガス欠になるとこだったわ…。  
飛び込みで 街道沿いのガソリンスタンドに飛び込んだ。

ガソリンスタンドで給油中 店員さんがフォーチュンを見て  
「可愛いですね。何て犬ですか？」って聞く  
「チワワですよ。」  
「え～っつ？是がチワワですか？可愛いお顔ですね～え…。チワワですか？アイフル  
の??」  
「アイフルの子は ロングで この子はスムーズと言って短い毛のタイプ」  
「かわいいな～あ…。可愛いな～あ…」と、言い続けてくれた。  
ふふふ…ふ、母は 今度からガソリンは ここで入れようかしら??と、思った次第。  
チワワに弱いこの母 チワワを褒めて貰ったら なんでもOKかもしれない…。

自宅のライラックが花開いた。  
明日は お～ちゃんの展覧会を江戸川に見に行こうと思う…。  
たぶん雨…だね。

[このページのTOP](#)

## 4月18日(金曜日)

暖か～い 一日でひた…ファ～ア…………。  
あくびがでる～う…。

どうでもよい話題なんだけど 今日は アイフルのく～ちゃんのお誕生日らしい。  
昨日の全国版の夕刊に載っていた。お祝い電子メールがいっぱい届いてるらしい…。  
日本は 平和…だね。

チワワの異常人気……。高騰…。  
ごくごく普通のちわわが 30マン～50万……。しゅごいね…。  
チワワ歴20年のあたし…チワワが好きだけど 人気は あまり出てほしくない…。

と～ちゃんもか～ちゃんも この1週間 心身共に疲れている…と、口に出している。  
か～ちゃん 今日は 夕方ダウンして、横になっていた。  
テンカウトでも起きあがれない…って感じで横になっていた。  
うちの2チワは か～ちゃんが横になってるとうれしくてか～ちゃんの上を 走り回る。

だから なかなか ゆっくり休めない…  
仕方ないので 早々と起きて しばらく「訓練遊び」をした。

2チワは「来い」と言えば2人いっしょに動く。全てのコマンドは 2人共に聞いてしまう。  
だから、今日は「フォーチュン来い」「ま～ちゃん来い」で、自分へのコマンドかどうかを聞き分ける訓練遊びをした。  
初めの2回ぐらいは 上手いかなかったが 3回目を教えると かなり理解したのか、自分へのコマンドだけに反応した。  
「あんたは えらい！！」

これから、練習を重ねればなんとかマスターするだろう…。  
今日の遊びは 実にアカデミックな遊びであった…と、思う母であった…。  
[このページのTOP](#)

## 4月17日(木曜日)

暖かな日差しなので のんびりお散歩…トコトコ…トコ…。  
お散歩途中で R大学のグランドから(たぶん付属高校サッカー部だと思うけど)生徒が出てきた。



うちの2チワを見て「ちっけッ！！(翻訳すると小さい)」と大騒ぎ。  
かわいいな～あ…ちっけえなあ…アイフルだぜ…アイフルのはもっと でっけえよとてんでに言いながら大騒ぎ…そんな少年達に ほほえみながら か～ちゃんは 行き過ぎる。「ほほほ…ほ、可愛いでしょ～…。うちのこたち…って」…言葉に出さないけど密かに思いながら行き過ぎたとき、その時 地獄耳のか～ちゃんは 聞き逃さなかった…。  
「栄養失調じゃあないか～あ…。」  
むっか～あ…。あのなあ…と、反論したいけど、聞こえないふりした。

細くて ちっこいけど、骨も丈夫だし、運動神経だってすごいんだぞ～お…。  
毎日ささみも食べてるし、ドッグフードだって 超高級品 いっぱい 食べてるんだぞ。スレンダーだけど、筋肉ぷりぷりなんだぞ～…。  
ミルクだって飲んでるんだぞ。  
フォーチュンが 言葉が話せたら絶対こういってると思う。  
[このページのTOP](#)

## 4月16日(水曜日)

[まほらの庭 春の様子をUPした。](#)  
写真をいっぱい載せたので えらく重たいページになってしまった。

今日 帰宅したと～ちゃんの頭…。。きれいに整髪されている…。  
散髪行ってきたみたいだね…。そして、と～ちゃんの一言  
「随分 白い物が増えた…みたいだ…」  
それを聞いてか～ちゃん「前からだよ…。短くしたから目立っただけ…だよ。」



嘆いたか～ちゃんが 思いついたのが「わんこ番外地」というコーナーを作ってそこに保存することだった。  
単に 保存するだけでは ちょっとおもしろみがないので、ちょっとふざけたコメントをつけて、グループ別に勝手に分けて保存した。

はじめは 当HPは PRを全くしていなかったので 半年間は ほぼ 家族と身内と友人と・・・と言う人たちしか訪れない「家内手工芸」的なHPだった。  
だから、番外地という発想も 別に大変な作業だとは思わず始めたのだった。

今は 少しずつ訪れて下さる人も増え 「べったん」してくださるワン子も増えた。  
番外地の殿堂入りワン子もたくさんになってきて、とっても うれしい悲鳴。きゃ～あ・・・。

「番外地」殿堂入りのワン子が増えて 大所帯になったら これを発展させてもっともっと充実させたいと思う・・・。  
だから どんどん、はってください～い。

[このページのTOP](#)

## 4月13日(日曜日) 🌞🐶



お～ちゃんの面会に行った。

訓練所に咲いていたしだれ桜・・・。きれいなピンクだった。  
ひとつの花の直径が1センチ5ミリくらいしかない可憐な花が集合して咲いていた。

これもソメイヨシノには ない「はんなり」した愛らしい桜だった。

ピンクの色は 桜のピンクと言うよりモモの色を想像した方が近いと、思う。

まほらでは 沈丁花が咲いて チューリップが咲いて水仙が咲いて・・・何だか春の季節が凝縮されていた。  
下界に降りてきたら 春は ずっと先に進んでしまっていた。

**訓練の様子**を見せるから 車の中で隠れて見ていてくださいと言われて 車を隅っこに止めて隠れて待っていた。  
お～ちゃんは 犬舎から出てきたとたんに 私たちの気配を感じて、そわそわしていた。  
初めに車を止めた場所で匂いを嗅ぎ回り、しばらくハイパーになっていたが、そのうち 諦めたようだった。  
その姿を見ていて 可哀想な気持ちになった。  
あんなに家族といっしょにいたいのだったら、おうちに連れて帰ってやりたいな・・・と、思ってしまった。

[このページのTOP](#)

## 4月12日(土曜日) 🌞🐶 のち 🌧️🐶

昼にかねてからの予定であった「ラムのスペアリブ」を食べに出かけた。

いつ行っても のんびりと食事の出来るゆっくり出来るお店…のはずが、今日は次々にお客がやってくる。

私は もちろん体脂肪を減らす効果が大いというラムのスペアリブを注文した。

で、後から入ってくる人が何のスペアリブを食べるか、ものすごく興味があって、耳をダンボにして

注文を聞きに来たときの声を聞いた…。

「ほら、やっぱり、みんなラムだよ……ラム」ってひそひそ声でと～ちゃんに言った。

当分 子羊受難の時が訪れる…かも…。



まほらのデッキを突き抜ける山桜が朝には 3分咲きになっていた  
山桜は ソメイヨシノの妖艶さと違って、凜として咲く花だと思う。

か～ちゃんの実家の女紋が 葉敷き山桜なので、この花の持つ美しさが このほか好きである。



ソメイヨシノよりも白い 山桜…。

葉っぱといっしょに出てくるので よけいに ソメイヨシノの妖艶さや 豪華さに 負ける…。

でも、西行法師が

「願わくば、花の元にて春死なん

その如月の 望月の頃……」と

歌った花(桜)は 山桜だった…と、思う。

これが ソメイヨシノだったら、何だかなまぐさ坊主みたいだし…。



デッキのガス灯風のライトとよく似合う。

本日の夕飯は 冷蔵庫の中の残り物で料理した。

残り物を並べながらか～ちゃんは つぶやいた。

「なんだか、質素な夕飯だね。」と、言ったらと～ちゃんが

「息子に これが我が家の日常の夕ご飯だよって見せて

やりたいね。先週みたいな事は 滅多とないのだから

教えてやらなきゃあ…」って笑ってた。

質素？な夕飯を食べていると 外に霧が発生しているのが

見えた。か～ちゃんは「ちょっと贅沢しよ～っと」と言っ



て  
 デッキのライト6ヶを全部つけた。  
 すると 朝3分咲きだった山桜が5分咲きにまでなっ  
 ていて、  
 明かりに照らされて浮かび上がった。  
 あまりきれいなので 室内灯を消してろうそくをつけ  
 て、  
 桜を見ながらの夕飯になった。  
 でも、通常のテーブルの位置だと、と～ちゃんは 桜  
 が  
 見えないので テーブルを窓のそばまで運んでの  
 夕飯となった。  
 ここまでくると、とても贅沢きわまりない夕飯で、ディナ  
 ーと  
 呼ばなければ いけない気分になった。

春の宵……雨がなければ デッキで桜を眺めながら……となっただろうにと、 2人で話した。

[このページのTOP](#)

## 4月11日(金曜日) 🍡 のち 🐻

昨日のTV……体脂肪を減らす食べ物として「ラム肉」が紹介されていた。  
 「ラムチョップ」「ラムのスペアリブ」とか紹介されていた。

と～ちゃんが帰ってきたので「ねえ、スペアリブ食べに行こうよ。  
 アタシはラムのスペアリブ食べるから……」と言ったら ハトが豆鉄砲状態。  
 だいたい それほど 私がラムを食べる…何て言うのは 信じられない発言だった様だった。  
 体脂肪が減るとなったら、好き嫌いなんて言ってもらえない……。  
 今週末は G'に行ってラムのスペアリブを たべるぞ～っと、思った次第。  
 ラムは「臭いから……」とか「臭いがあるから……」って以前言ったら まほらを建てた大工さんが  
 「風味がある……って 言ってください」って仰ってたけど、やっぱ、ラムの臭いは 私は遠慮し  
 たい。

それなのに「体脂肪が劇的に減る」というお題目で 「一年発起」  
 ラムと鰹とゴーヤの種がいろいろ……。

戦争終結間近か??と、思ってたなら、TVで流れてくる映像……略奪……???

その映像を見ていて思ったこと……。

何年前の神戸の大震災の時 略奪なんて起こらなかった……事を どこかの外人さんが  
 とっても不思議そうに言っていたのを 思いだした。

外国では 地震でも天災でも 何か事あれば略奪行為は すぐ発生するのが、通常らしい。  
 日本って……日本人って やっぱ、良い国なのかもしれない……。

[このページのTOP](#)

## 4月10日(木曜日) 🍡

今朝のま～ちゃんとフォーチュンのバトル……。

いつもとちがってフォーチュン「キャンキャン」という鳴き声も混ざっていた。

キャンキャン啼きながら寄りば大樹の陰ってことでか～ちゃんの膝に逃げ込み

膝の上からフォーチュンは 吠えていた。

でも、すぐ仲直りして 普通にしていたので安心して……ら、

左耳のみみたぶのふりるのあるところに血のかさぶた  
 が  
 出来ているのを発見した。



写真に撮ると何にも写ってないのだけど……  
きつと痛かったと思う。  
ま~ちゃんの歯が 当たったのだと思う…。  
ま~ちゃんは ほんとに強いな~あ…。

フォーチュンが我が家の王様……って事になっていて  
平常時は その図式が保たれているのだが……、  
こと、食べ物の事になると 真の強者が台頭してくる  
わけ。

フォーチュンとま~ちゃんの体重差は 如何ともしが  
たく  
ま~ちゃんにフォーチュンは いつも投げ飛ばされて  
押さえ込まれて、か~ちゃんを頼って逃げてくる…。  
「僕には か~ちゃんが付いてるんだぞ…」って言うて  
る  
フォーチュンの声がいつもむなしく響いている。

がんばれ！！我が家の王様……ふぉーちゅん！！  
[このページのTOP](#)

## 4月9日(水曜日) 🐶

桜吹雪と花冷え…。  
昨日は「[わんこ番外地](#)」のUPをした。

画像掲示板に貼って下さった画像だが、更新が遅れがちで随分貯め込んでしまった。  
夕べは「貯め込んだ夏休みの宿題」をがんばってる小学生の気分だったが、完了～…。  
しばらくネットサーフィンしていなかったが、今日は ちょっと遊んでしまった。  
あちこちに(3カ所ほどに)足跡を残した……。  
久々にチワワフォーラムに行ったら「[動物奇想天外](#)」のわんこの一発芸募集と、言う記事が載  
っていた。

「おっ 面白い…。ま~ちゃんのジャンプ……披露！！」って食指が動いたが、  
オーディションが19日か 20日と書いてあるのをみて、「こりゃあ だめだ…」と 思った。  
その日は 特別な日だもん…だめだ~あ…。  
まっ 本気で応募する気もないくせに…と 自分で自分を笑う…。  
あり～？ 第一選考に残る気にいるんだ…あたし…図々しい奴だね…。

締め切りは あさって11日までみたいだから、このHPを見て「我こそは…」って思われた方  
は  
応募されると面白いな~と、思ってLINKしてきました。  
[このページのTOP](#)

## 4月8日(火曜日) 🐶 のち 🐶

朝から天気予報では 🐶 って言うたけど、昼前には お日様が出てきて  
雨が降りそうもなかった…けど、吹雪だった…桜吹雪……。  
地面は ピンクの絨毯をしいたみたいにピンクできれいだったあああ。  
今年の 自宅地方の桜は もう終わり…だろうな…。

今日も ま~ちゃんの障害飛越の練習をした……。  
本日は 順にあげていって高さ50センチまでバーを上げた。  
初め 50cmの高さに設定すると何とも情けない声で「あたし~飛べないかも…」って  
2回ほど泣いた……。でも、か~ちゃんが「飛べ」って言ったので、飛んだけど失敗した。  
でも、次には クリアーした。

フォーチュンは バーによじ登ろうとしたけど 手が届かなかった…。  
無理しないように練習しなきゃあ…。怪我しないように…。  
怪我しないように…。と、言うか 怪我しないために 足腰鍛えておきたい。

骨折って骨のもろさの問題だけでなく、腱や筋肉の脆弱さも問題だって…。  
フォーチュンの骨なんて爪楊枝みたいだから それをささえる筋や腱を頑丈にしておかなきゃあ…。

[このページのTOP](#)

## 4月7日(月曜日)

TVの暴れん坊将軍をやっている。

別に見る気は ないが「馬」とか「乗馬」が趣味のか～ちゃんとしては、つつい馬が走ってると

チャンネルを止めて見てしまう。

いつも思うのだが 暴れん坊将軍の馬の乗り方 好きじゃあないのだな～あ…。あたし…。  
将軍が手綱を持つ手が 走ってる時 始終上下するのが気になって気になって…。仕方ない。

手綱を持つ手は 静定(動かさない)していてよね…。

手を静定出来ない程度のレベルなのかな???

あの乗り方では 手が揺れるたびにハミ(馬の口に入ってる部分)が馬の口に当たるよ…。  
一番デリケートな口(ハミ)をがたがた動かされている訳だから 馬が可哀想すぎる…。よ。  
やめてくれ～…。って馬の悲鳴が聞こえそうだ…。

ついでながら 日本古式馬術は 馬の右側から乗馬したらしい…。

でも、日本の映画では みんな現代西洋馬術みたいに馬の左から乗る…。時代考証ゼ口!!

日本人役の人が きちんと日本式の乗り方(馬の右から乗る)で演じていたのは、ハリウッド映画の

題名は忘れたが「ショー小杉」が演じた侍しか私は 見たことがない。

またまた、ついでだが…。暴れん坊将軍が 乗っている馬は 白い馬であるが、  
武士は 白い馬には乗らなかった…。と、ものの本で読んだことがある。

なぜなら、白い馬は目立つから、格好の標的になる…。とか、

白馬は 爪が弱いので蹄鉄をつけない日本の馬事情では 実用性が低かった…。とかの理由らしい。

白い馬に武士が 乗ったのは 鞍馬天狗の映画を撮るとき 夜陰に鞍馬天狗が馬にまたがり行く…

というシーンを撮影中 馬も鞍馬天狗も真っ黒では 画面に何も映らない…。で  
白い馬になったと 書いてあった。それが 初めだそうだ。

馬を見ちゃったら、障害飛越・ま～ちゃんの調教したくなった。

ま～ちゃんは すごいバネを持って生まれている…。これは 天性の物だと思う。

馬の調教をイメージしながら、徐々に 飛越させた。

高さ43cm・幅15cmが 本日の最高の障害だった。

ま～ちゃんは 難なくクリアし、足をひっかけることは ほとんどなかった。

ま～ちゃんのバスキュール(弾道)は 踏切の位置が障害にととても近くて高く美しい跳びである。

えくせれんと…。でした。

[このページのTOP](#)

## 4月6日 (日曜日) 🐼

に~ちゃんから聞いた事故。やっぱり無事であったことを神に感謝したい気分になった。  
バンパーは 大破していて 新部品にとりかえ、下地を塗っただけの状態である。  
5月のGWにまほらに来て 塗装・チューンナップなどをやるそうだ…。



今 まほらの庭は 早春の花の花盛り…。  
フォーチュンとい、言う名の水仙が今週が 盛りだと思えます。

に~ちゃんが来たまほらでは、か~ちゃんは に~ちゃんの為に一生懸命料理をします。  
でも、に~ちゃんは「毎日毎日 こんなに 食ってばかりしてるの??」と、  
か~ちゃんが出すご飯に文句を言っていた。「さっき 朝ごはんが済んだと思ったら もう昼ご  
飯??

そんなに、食べられないよ…」と、驚沢な事を言っていた。

に~ちゃんが 高校時代なんて2つで米1合のおにぎりを3つ位を朝練の後に食べるから…と  
昼弁当以外に持って行ってたくせに…

その時期を過ぎて自分がどのくらいたべていたのか? 忘れたんだね…。

母は 頭ではわかっているけど まだまだ たくさん食べる姿を思い描いて食事を作ってしまう  
ます。

「もう、次から次と食べられないよ…」と、文句を言っていたに~ちゃんと帰りに G'(ジーズ)  
という

スペアリブのお店に行った。

南仏の田舎 スペインの田舎…みたいな雰囲気のお店で飾り気のない店だが、良い雰囲気  
である。

に~ちゃんは「営業時間」をしきりにチェックしていた…ので、今度友達と来るのかな??と、  
か~ちゃんは 想像した…のでした。

[このページのTOP](#)

## 4月5日 (土曜日) 🐼 自宅地方 まほら地方 雪

今日は 日記に書くことがいっぱいの日だった。

「花散らしの雨のこと」や「LINKの失敗のこと」や「名残雪のこと」

そして、ミニバス・ヴァモスでの初高速運転のこと…。

極めつけは に~ちゃんがまほらに来たこと…。

で、やっば、に~ちゃんの事を書くことにしよう…。

先週来るのかな…と、思ったことは 早とちりだったようで、来なくて

とほほ…だった母の心情を察してくれたのか 今日まほらにやって来た。

到来物のローストビーフ(生)を焼いて お鍋の準備をして待った。

道路が混雑していて、暗くなってようやく到着した。

やってきた車を見て「?????」変だなと、思ったら、バンパーが代わっていた。

バンパー代えたのか?と聞くとそうだと答える。

ぶつけたのかと聞くとぶつけられたと、答える。

いつ頃の話かと聞くと 2月頃…サーキットで…と、答えた…。

それを聞いて ちょっと か~ちゃんは 凍り付いた。

2月頃 何とも言えない胸騒ぎを覚え、と~ちゃんに「に~ちゃん元気にしてるのかな?」と、

何度も聞いた時期だった。  
留守電にメッセージを入れても 返事は メールでしか帰ってこない。  
そのメールも ほんの一行…。単語が3つつ位…。  
生の声を聞くことなく メールだけでは、色々最悪の状況が頭に浮かぶ…。  
他の人がに～ちゃんになりすまして メールをしてるのかも…とか、考えたりした。

とにかく 2月は 妙にに～ちゃんの安否が気になった時期だった…。  
そのころに サーキットで事故を起こしていたなんて…。  
その頃 日時は 定かではないけど に～ちゃんが事故で死んだ夢を見た。  
朝になってと～ちゃんに夢の話をしながら 「元気にしてるのだろうか??？」と  
話したのを 思い出した。  
これを 虫の知らせと言うのだろうか???  
ほんと、もう レースなんて趣味は 辞めて貰いたい物だわ…。

[このページのTOP](#)

## 4月4日(金曜日) 🐶

自宅地方は サクラが満開でありま～っす。  
松戸馬橋八ヶ崎のみごとなサクラのトンネル…二木のトイザラスの近くの大きなサクラ  
日本の道百選に選ばれた 常磐平のサクラのトンネル…  
八柱霊園付近…  
サクラの大木には 妖艶な色香を感じる…。  
誰だったかな？小説家が「桜の木の下には 死体が埋めてある…」って書いた人…???  
すごいよな…私は その一文を読んでからもう完璧にその思いに洗脳されている。

散り際のはかなさ…満開の花の下の宴…

日本人の文化なんだと思う。

ある西洋人は 桜が散った後 道にへばりついた花びらが汚いからいやだ…と、昔 言っ  
た。

ついでに 西洋人は 別にサクラを好まないけど…って付け加えた。





とりあえず今年のサクラとのツーショットを…と、思って撮ったけど……。  
ちょっと ぶっさいくやな～あ……。

[このページのTOP](#)

## 4月3日(木曜日) 🐶

チワワの人気高騰が続いている。

本日ペットショップで スムチーレッドの可愛い子を見た。

同胎犬2匹が同じケージに入ってたが、お兄ちゃんの大きさが1.5倍位 妹より大きかった。  
ちょうど食事の時間でご飯が入れられたとたんに 妹(小さい方)が ガツガツささみを選んで食べていた。おにいちゃんは あまり食欲がないようだった。

お腹が ぼっこんとなって女の子は お食事を止めた。

その姿を見て 赤ちゃんの時のフォーチュンを 思い出した。

2～3ヶ月ぐらいのチワワ(子犬)は 天使だと思う。

愛くるしくて なにかやると頼りなくてポテッと倒れたり ずっこけたり……。

フォーチュンが来て「我が家に 天使が舞い降りた…」って家の中が 明るくなったのを思い出す。

ま～ちゃんは 4ヶ月になる直前にきたので、この時期の様子を私は知らない。

可愛いま～ちゃんのこの天使の時期をいっしょに過ごすことが出来なかったことが 悔やまれる。

どんなに可愛かったらうか???

あのスムチーの女の子…ほしいなあ……。

数日前に「ねえ、チワワもう1匹飼っても良い～??」って聞いたら、間髪入れず

「止めて下さい」と、言われてしまった。

でもでも……でも～

3匹目……いつか……は……。

そりゃあ、と～ちゃんが反対する理由は わかるのよね。

人間2人で シェパ1 チワワ2だと 一人がシェパのリードを持ち、もう一人がチワワ2人を……。

1人で抱っこしたり出来るのは チワワ匹が 適当……??

でもな……。うちのなんか、2匹で2キロだもん。1匹分じゃん!!

もう1匹ほしいなあ……。

スムチーで色は レッドか クリームか フォーンあたり……。

我が家の王様は フォーチュンなので 男はフォーチュンだけ。女の子がいいなあ……。

ふふふ……どこかに掘り出し物は ないかな??

いつか と～ちゃんがおどろいて腰抜かす時が 来るんだわ……。

昨日 お～ちゃんの車が届いた。ミニバス「ヴァモス」です。  
 ほんとうにお～ちゃんの大型のバリケン載せたり 材木を積んだり活躍してくれる車です。  
 今日は ヴァモスで2チワとドライブした。サクラ7分咲きだった。  
 パワーがないので 乙でのドライブと違って疲れた。  
 帰宅して走行距離計見たら45キロになっていた。けっこう走ったかな???

[このページのTOP](#)

## 4月2日(水曜日)

今日は か～ちゃんの父ちゃんの命日。  
 若くて死んだから 3年前に死んだか～ちゃんの母ちゃんが あの世に行ったが、  
 向こうで再会した2人の姿を想像すると 母と息子みたいな姿で再会したのだろうかと  
 不思議でならない……し、なんとなく 笑ってしまう。

そして、今日は2年前の[フォーチュン心臓停止事件の日](#)でもあるわけで……。

あの日の事を思うと 今でもゾ～ッとする。

あの事件の日から 体格は ほとんど変わってないフォーチュンだが 元気で我が家の大将  
 である。

増えていかない体重 大きくならない体…………ふと、思う。

あの日、呼吸が止まって 心臓が止まって……そのまま 蘇生せず

本当は あそこであの時点で フォーチュンは 死んでいて、

今ここにいるこの子は 幻なのじゃあないか……って。

私が 作り出してる幻覚じゃあないか……って思う時がある位 あの事件は 恐ろしい事件だ  
 った。

画像にポインターを持ってきて……。

か～ちゃん 馬鹿なこと言っていないで 遊ぼう  
 よ……。

アッ と～ちゃんが帰ってきた……。

フォーチュンは と～ちゃんの足音ちゃんと聞き分けて

お迎えに出て行きます。

お迎え風景で面白いのは 足音を聞いてフォー  
 チュンが

「ワン ワン」と吠え始めるとま～ちゃんも吠え  
 まじめて

次の瞬間 ま～ちゃんがフォーチュンに向っ  
 て

「うるさい！あたしがお迎えするの！！」って  
 感じて

フォーチュンの首根っこに乗っかかります。

毎度のことで これって何の意味があるのか  
 と

不思議です。先陣争いって奴でしょうか??

と～ちゃんが 大好きで、と～ちゃんもフォー  
 チュンが

大好きで、時々 並んで寝るので か～ちゃん  
 は、

気が気でない……。

と～ちゃんは フォーチュンが横に寝ていても  
 爆睡

するから、か～ちゃんは 心配だ。

と～ちゃんが 寝ぼけたり 寝返りうったりし



たら  
いちころ…だもん。

[このページのTOP](#)

## 4月1日(火曜日) 🐻

今日から新しい生活を始める人もいっぱいいると思います。  
夢多い若者も 新たなる人生を始める熟年も 新生活のスタート、がんばれ！！

友人から随分前にもらったCDの画像を あれこれあれこれ触って  
ようやく昨晚、「今日のワン子」にUPした。  
昨日の「今日のワン子」に出てくるミニプーのチョコちゃんの立ち姿…見れば見るほどほれほれするわ。

私にとっては画像処理がとても大仕事。  
いろんな事が出来る人のHP 私みたいに裏技のない人のHP……千差万別だわ。  
色々な技を使ったHPは ほ～って感嘆詞が出てくるし、楽しい…。  
私には とても出来ないから 見て楽しんでる…次第……。

本日は 朝からうちの子達 何度「運」を出してるんだろう?? ?  
「運」の度に フォーチュンが「出たぞ～出たぞ」とうるさい。  
「運」が出たら教えると、いうのを教えたことを 今日 ちょっと後悔するぐらい何度も「運」拾いをやらされた。  
フォーチュン 一年前は まだこの技を完全には会得していなかったように記憶している。  
ま～ちゃんは まだ吠えて教えない。「運」を出したら、すごい勢いで走ってきて、  
「か～ちゃん か～ちゃん おのね、あのね」と、言うように私の手とか膝とかを お手手がかきかきする。  
ま～ちゃんにうながされてケージを見るとブツが……。  
そんな時 フォーチュンは ちょっとウキウキしてくるくるまわっている。  
か～ちゃんは こんなに「運」を回収してるのだから、「宝くじ」買おうかな……。

[このページのTOP](#) [3月の日記へ](#)